



進路だより

令和5年10月2日

学校説明会等の案内

藤枝明誠高等学校 学校説明会（10月14日）

●日時：令和5年10月14日（土）

場所：ホテルライフオーブ札幌

対象：生徒・保護者

内容：（1）学校紹介
（2）入試の説明
（3）質疑

申込方法：参加希望者は10月5日（木）までに鹿内に申し出てください。

北海道札幌稲雲高等学校 オープンスクール2023秋（10月21日）

●日時：令和5年10月21日（土）

場所：北海道札幌稲雲高等学校 体育館

対象：中学生、保護者

入場方法：入場入口 第一体育館横の入口

持参物：スリッパ等の履物を持参ください。

出席確認：入場時に所属中学校と名前を申し出てください。

内容：13：00～参加者受付開始

13：00～13：40 校内見学・授業見学

13：50～14：20 書道部・美術部歓迎パフォーマンス

14：20～15：00 全体会 学校概要説明

15：00～ 総合的な探究の時間の発表見学

15：15～16：30 部活動見学・希望者向けの個別相談会

申込方法：10月6日（金）16：10～10月16日（月）16：00

Google formsにて申し込んでください。

その他：（1）開催案内はWebにも掲載されています。

（2）申込後の欠席連絡は、不要です。

（3）やむを得ず開催が中止または延期となった場合は、申込時に入力した電話番号あるいはメールアドレスに、高校から連絡が入ります。また、ホームページにも掲載します。



北海道有朋高等学校 単位制課程学校説明会（10月21日）

●日時：令和5年10月21日（土） 13：00～14：30（受付12：00～13：00）

場所：北海道有朋高等学校 体育館

（車で訪問する場合は、駐車場を利用してください。ただし、車に関わるトラブルの責任を高校は一切負いません。）

対象：中学生、保護者

- 内 容：(12:00~12:45 校舎案内、個別質問 (いずれも希望者のみ))
13:00~14:30 全体会 (教員による単位制・通信制の説明、在籍生による発表)
14:40~15:50 個別質問 (希望者)
- 申込期間：10月3日 (火) 16:30~13日 (金) 16:30
- 申込方法：ホームページにある「学校説明会登録フォーム」から参加申込をしてください。申込後、申込時に入力いただいたメールアドレスへ参加申込控えが送信されます。送信されない場合は、申込が完了していない場合がありますので、再度申込ください。
- 持 ち 物：筆記用具、上履き
そ の 他：変更等のお知らせは、Web ページに掲載されます。

北海道札幌南高等学校(定時制) 学校公開 (11月17日)

- 日 時：令和5年11月17日 (金)
- 場 所：北海道札幌南高等学校
- 対 象：定時制課程に入学を考えている方 (その保護者を含む)
- 内 容：16:45~17:15 受付 ※入り口は職員玄関
17:15~17:45 学校全体説明
17:45~18:20 授業参観
18:35~19:10 個別相談 (希望者のみ)
- 申込方法：QRコードまたはアドレスから Google フォームにて必要事項を入力してください。
<https://forms.gle/wneDhMc4kMZ8Xp2fA>
- 申込期間：10月4日 (水) 16:10~11月2日 (木) 17:00
- そ の 他：(1) 新型コロナウイルス感染症の状況により、変更等がある場合は高校から連絡があります。
(2) 学校案内パンフレット等、定時制の情報は公式ホームページに掲載されていますので、ご覧ください。



第2回進路希望調査

・私立高校合同説明会を終えて



先週は第2回進路希望調査の提出日がありました。前回と比べると事前の提出が少なく、果たして締切日に間に合うのだろうかと心配をしていました。学力テストの解答用紙が返却され、それと並行して藤華祭の準備があり…忙しい日々を過ごしているのだろうと、みなさんの姿を見て思っていました。でも、藤華祭が終わると一人ひとりがしっかりと自分の進路と向き合い、考えた様子も進路希望調査から伝わってきました。

また、私立高校合同説明会では、高校の先生方に学習面や部活動、施設面、高校卒業後の進路など、それぞれの特色について説明をしていただきました。どの高校の先生のお話も興味深く、聞き入った人も多いのではないのでしょうか。

いろいろな人から話を伺うと、今まで自分が見ていた視点とは別の視点からも世界を見ることができ、考え方が広がり、新たな世界に出会ったり、挑戦する勇気をもらったり…みなさんにとってとても貴重な機会になったのではないのでしょうか。

保護者の皆様

今回も進路希望調査の御記入、ありがとうございました。夏休みも終わり、お子様の進路への意識も少しずつ高くなってきていることと思います。私立高校合同説明会では一人ひとりが真剣な表情で話を聞いている姿が印象的でした。これから、より一段と進路に向けた意識が高くなっていく一方で、進路について悩み、不安になることも増えてくることと思います。御家庭と学校の両方からお子様のサポートができればと思っておりますので、今後ともよろしく願いいたします。